



## CLAUSTRO ACADÉMICO

# Los alumnos piden ayuda para salvar Adventia tras el paso de Mesonero

Denuncian ante el órgano de representación universitario la pérdida de calidad y de servicios de la escuela de pilotos ■ El rector reconoce su preocupación y asegura que hará seguimiento

R.D.L. | SALAMANCA

La escuela de pilotos Adventia pasa por un momento crítico arrastrada por la interesada gestión de Juan Antonio Martín Mesonero, hasta el pasado mes de febrero presidente del Consejo de Administración del centro adscrito a la Universidad de Salamanca. A su complicada situación económica se suman ahora las críticas de los estudiantes cansados de pagar precios abusivos por servicios cada vez más precarios.

Así lo denunciaron ayer ante el Claustro universitario. José María Rosell, secretario del Consejo de Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, fue el encargado de plantear el problema ante la comunidad universitaria y de pedir ayuda al rector Ricardo Rivero, que reconoció su preocupación por este asunto.

Rosell lamentó que los estándares de calidad de los centros adscritos no sean comparables con los de los centros propios de la institución académica, y se refirió concretamente a la situación de la escuela de pilotos. "En los últimos años se ha enfrentado a una gestión cuando menos discutible de su Consejo de Administración; las tasas se han disparado notablemente y, al mismo tiempo, se han ido retirando servicios de gran importancia para el día a día, como el autobús de traslado al campus que se encuentra en el aeródromo de Matacán", explicó el representante estudiantil.

Pero no solo eso, es que, según los alumnos, la calidad del centro está en entredicho. "La capacitación del profesorado teórico de esta escuela es cuestionable y las instalaciones precisan de reformas para adaptarlas a la situación actual, además, deberían realizarse modificaciones en el régimen interno para adaptarlo al Estatuto del Estudiante", insistió el alumno.

"Conocemos la problemática de Adventia y nos preocupa", reconoció el rector Ricardo Rivero, aunque pidió tiempo ante el cambio que se acaba de producir en la junta directiva de la escuela. "Nos hemos reunido con los nuevos responsables y les hemos trasladado nuestra preocupación", comentó Rivero, que se comprometió a hacer un seguimiento en los próximos meses y volver a reunirse con los estudiantes y los responsables del centro si es necesario, e incluso, "en caso de que no se produzcan cambios sobre la calidad de las instalaciones o la docencia, tomaremos la decisión que corresponda", advirtió el rector y aprove-



Asistentes a la sesión ordinaria del Claustro de la Universidad de Salamanca. | FOTOS: JAVIER CUESTA

■ "En caso de que no se produzcan cambios sobre la calidad del centro, tomaremos decisiones", aseguró ayer el rector

chó la ocasión para hacer hincapié en que el equipo rectoral conoce la problemática de los centros adscritos y están abiertos a hacer todo lo posible para que mejore la situación de sus alumnos como estudiantes de la Universidad de Salamanca que son.

El descenso de calidad y la reducción de servicios que denuncian los estudiantes acerca de Adventia contrasta con las grandes dietas con las que Mesonero, y también José Luis Martín Aguado, han llenado sus bolsillos erigiéndose en salvadores de una escuela cuando los datos económicos reflejan todo lo contrario y ponen de manifiesto un agujero de más de 300.000 euros. Justo ahora que ellos han salido de la escuela se ha acordado suprimir las polémicas dietas.

R.D.L. | SALAMANCA

**N**O fue el de ayer un Claustro muy participativo, hubo siete intervenciones tras el informe del rector y tres en ruegos y preguntas, cuando el Paraninfo estaba casi vacío. Pero lo cierto es que en el escaso debate se sacaron a colación algunos de los temas más polémicos de los últimos meses, e incluso algunos que parecían ya olvidados, como el tema de los crucifijos.

La polémica Cátedra de Tauromaquia salió a relucir: "No va a ser impulsada en ese formato y he dado instrucciones para que se retrotraiga la subvención que se recibió", confirmó el rector, aunque defendió su temática. "Cualquier investigador de la Universidad

puede realizar proyectos de investigación sobre la línea que considere oportuna", subrayó en la línea que hizo hace un par de meses ante el Consejo de Gobierno.

¿Y debe haber o no crucifijos en las tomas de posesión? Ana Cuevas, que fue secretaria general en el primer mandato de Daniel Hernández Ruipérez, puso sobre la mesa la cuestión. Hace ocho años se dejó de utilizar el crucifijo en las tomas de posesión, justo con Ruipérez, y en la primera con Rivero ha vuelto a estar sobre la mesa, así que la profesora de Filosofía, en su nombre y en el de varios docentes, pidió que se reconsiderara esta decisión porque, además aseguró, la Constitución establece no dar preferencia a ninguna religión. El rector Ricardo Rivero se

## LOS DETALLES

**Relaciones Institucionales**

En el informe de la Comisión de Relaciones Institucionales se puso de manifiesto que este año no se ha concurrido a la convocatoria de los proyectos de movilidad Erasmus+, situación que lamentó el presidente de la comisión. También tiró de las orejas al nuevo equipo rectoral por la pérdida de la sede de Flasco.

**Por debajo de la media en sexenios**

José Carretero destacó de la Comisión de Evaluación de la Calidad el bajo número de sexenios de los profesores en algunas áreas. "El 75.8% del profesorado, de un total de 1.038, tienen sexenios. En total, el profesorado de nuestra universidad suma 2.334 sexenios, saliendo a un ratio de 2,2 sexenios. Sin embargo, si se analiza detenidamente la cantidad de sexenios obtenidos en relación con los posibles a obtener, el profesorado de la universidad tan sólo alcanza el 41.8% de ellos, llamando la atención que 69 áreas de conocimiento están por debajo de esa media", explicó.

**Más empresas en el Parque Científico**

Otra cuestión destacada en las comisiones delegadas fue la planteada por Zúlima Sánchez a nivel económico-administrativo, ya que detalló que en 2017 la ocupación de los edificios del Parque Científico destinados al alojamiento de empresas alcanzó el 100%, ya que se incorporaron 15 nuevas empresas, sumando 69 y 823 empleados.

## Adiós a la subvención para la Cátedra de Tauromaquia

En las preguntas no faltaron las referencias a temas polémicos como el uso de crucifijos en la tomas de posesión

mostró de acuerdo con la postura de Cuevas, aunque con matices, por lo que reconoció que a partir de ahora la aconfesionalidad presidirá los actos de la Universidad.

Y como era de esperar, los alumnos aprovecharon la ocasión para volver a manifestar su malestar por las multas que tendrán que pagar los estudiantes que interrumpieron el acto de investidura como doctor honoris causa de Jean Claude Juncker y pedir al rector su apoyo, cosa que Rivero deja en suspenso a la espera de que los tribunales pongan sobre la mesa su posición. En cualquier caso, sí señaló que hay que respetar la libertad de expresión de los alumnos pero también de la comunidad universitaria que aprobó ese reconocimiento.